



Verehrte Kolleginnen und Kollegen,

ich bin seit 1989 als Anwalt zugelassen, seit 2006 Fachanwalt für Verkehrsrecht. Ich bearbeite derzeit als Einzelanwalt ausschließlich das Rechtsgebiet des Verkehrsrechts, insbesondere die Unfallschadenregulierung.

Ich bin seit vielen Jahren Schatzmeister des Anwaltsvereins Baden-Baden, seit 2016 auch Mitglied des Vorstandes der Rechtsanwaltskammer Freiburg. Meine Arbeit in der Kammer macht mir Spaß, man lernt auch immer dazu. Ich finde es auch wichtig, dass nicht nur Sozien größerer Kanzleien sich bei der Kammer einbringen, sondern derzeit haben wir einen gesunden Querschnitt aus allen Rechtsgebieten und Kanzleigrößen in der Vorstandschaft der Rechtsanwaltskammer Freiburg. Derzeit bin ich Vorsitzender der Beschwerdeabteilung IV, sowie tätig im Ausschuss für Gebührengutachten.

Ich würde mich freuen, wenn ich auch wieder die kommenden Jahre meine Arbeit bei der Kammer fortsetzen könnte und bitte somit um Ihre Stimme.

Michael Huber, Sinzheim